

## 小学校への入学準備

いの子も4歳になり、そろ小学校のことを考える時期がやってきました。ビクトリア州では5歳から小学校の準備学年が始まります。つまり、小学校には準備学年から小学6年生まで、7年間通うことになります。

わが家の近くには公立小学校が5校あり、どの学校の評判が良いかを幼稚園のお母さんや近所の人々に聞きました。こののも、ここでは基本的に学区といわるのはなく、自由に学校を選ぶことができるのです。日本でもいのよ

いの子も4歳になり、そろ小学校のことを考える時期がやってきました。ビクトリア州では5歳から小学校の準備学年が始まります。つまり、小学校には準備学年から小学6年生まで、7年間通

ことになります。



6

むよい聞く話です。

アリ、いくつか学校を回るど先生の対応、授業の様子、

子どもの態度など、学校の様子がわざわざ見違うことに気付きます。地域によって親の選択肢も増えると思いま

す。

ん。

私たちの住んでいる地域は白人系がほとんどですが、地域によつては中国系やベトナ

ム系の子どもが大半を占める学校があつたり、民族性がかなり違うことがあります。

私たちは、そんな白人ばかり

## 5歳から小学校選び



入学前の授業体験の様子。担任と一緒に楽しい工作の時間です

の学校に日本人が1人ぼつんと入つて大丈夫かなと思い、主人の勤める小学校への入学を決めました。家から車で片道20分もかかりますが、学校の外国语の時間に日本語を教えていて日本への理解があること、数人の日本人がすでに通つていることが理由でした。

学校を決めたら入学申し込み書の提出です。その後、学校の様子を知るために学校体

験を数回します。そこで入学後の担任やクラスメートに会うこともあります。ちょっと大きめの制服も用意して、よいよ準備完了。これらの公立小学校では制服があり、赤、黄、青、緑などどつてもカラフルです。さあ、英語はついでいるかしい、お友達はでていけるかしい、と親の方が不安いっぱいでした。

(新山直子、メルボルン在住) (田曜日刊載)